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青年会議所とは 
青年会議所（JC）は、“明るい豊かな社会”の実現を同じ理想とし、次代の担い手た

る責任感を持った20歳から40歳までの指導者たらんとする青年の団体です。 
青年は人種、国籍、性別、職業、宗教の別なく、自由な個人の意志により、その居住す

る各都市の青年会議所に入会できます。 
50年の歴史をもつ日本の青年会議所運動は、めざましい発展を続けておりますが、現

在700余の地域に4万余名の会員を擁し、全国的運営の総合調整機関として日本青年会議
所が東京にあります。 
全世界に及ぶこの青年運動の中枢は、国際青年会議所ですが、114カ所の国及び地域

に101NOM（国家青年会議所）があり、約２２万人が国際的な連携をもって活動していま
す。 
日本青年会議所の事業目標は、“社会と人間の開発”です。その具体的事業としてわれ

われは市民社会の一員として、市民の共感を求め社会開発計画による日常活動を展開し、
「自由」を基盤とした民主的指導能力の開発を押し進めています。 
さらに日本の独立と民主主義を守り、自由経済体制の確立による豊かな社会を創りだす

ため、市民運動の先頭に立って進む団体、それが青年会議所です。 
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（社）松山青年会議所 
第５６代理事長 

郷田　明史 

理事長便り 理事長便り 理事長便り 
「伊予路に春を呼ぶお椿さんが終わる
と暖かくなる」そんな風に昔からこの松
山地域には季節の訪れを告げる口伝が残
されています。 
事実、地球の温暖化が原因かなと思う
ような昨今の気象状況を感じながらも、
凡そ毎年この言葉どおり、着衣の枚数や
厚みが減っているのを改めて感じます。 
先日、第２回松山市青少年育成市民大
会の分科会を松山青年会議所として担当
させていただき、昨今の学校や家庭、そ
して地域における教育に関する問題など
を含め、親学について親学推進協会副理
事長である大江弘先生にご講演を頂きま
した。 
私も常々親として、子ども達には学校
生活を通じて勉学以外に、公を構成する
個としての考え方や責任の感じ方も集団
生活の中から学んで欲しいと願っていま
す。 
しかしながら、子どもたちが中心とな
るべき学校活動において、親が出てきて
個の都合で公の和を乱す『モンスターペ
アレント』が顕在化してきていることは
否めません。その姿を、その背中を子ど
もたちが見ている事を忘れてはいけませ
ん。そんな背中を見て育ってきた子ども
たちが、将来『親』となったとき果たし
てどのような背中を見せることになるの
でしょうか。 
『子どもに見せたい大人の背中』。得
てして自分の背中と言うのは見え難いと
ころにあり、しかも無防備な部分でもあ
ります。今一度、親として自分の姿を鏡
に映し見直すことを習慣とする必要があ
るのかもしれません。 
また、親子といえど、家族と言うコミ

ュニティーを構成する一員となることは
自明の理。そして『自分自身』という垣
根を超える事がコミュニティーを構成す
る第一歩です。たとえ家族であったとし
ても、この垣根を超えない限り『家族愛』
や『親子愛』は存在し得ません。その垣
根を超えると、更に外部の社会に対して
垣根が見えてきます。地域であったり職
場であったりと、おかれている立場によ
って状況は様々ですが、それを超えると
郷土愛や国を愛する心に繋がってきます。
いきなり大きな括りの垣根を取り払う努
力をする前に、一番身近な垣根に対して
意識を向ける事が重要なのではないでし
ょうか。 
コミュニティーを構成する個と個を結
びつけようとする相互の力がコミュニケ
ーションです。これが一方通行であった
り、物事の善悪を判断する道徳心などの
プロトコルが一致していなくては、コミ
ュニケーションは成り立ちません。 
とりもなおさず、一番簡単で基本とい
えるなコミュニケーションは『挨拶』で
す。 
「おはようございます。今日は寒いで
すね。どうぞお気をつけて。」 
果たしてこれだけの会話にどれほどの
時間が費えるでしょうか。 
子どもたちに対して大人として、我々
は本当の挨拶をしているかと自問自答せ
ざるを得ません。挨拶がきちんと出来て
いない大人が、子どもたちに正しい挨拶
を求めてはいないでしょうか。そのよう
な事を季節の節目に考えながら、衿を正
して鏡を見直し、今後も青年会議所の運
動を進めてまいります。 
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郷田理事長挨拶 
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　２００８年１月１５日（火）に、ホテル奥道後

錦晴の間にて、２００８年度最初の定時総会・

例会、新年会が開催されました。新年第

一回目の例会ということもあり、非常に

多くのメンバーが出席していました。 

定時総会では、郷田理事長の挨拶の後、

中村時広松山市長をはじめとして、松山

商工会議所青年部会長　竹下明伸様、松

山青年会議所シニアクラブ会長　加藤忠

彦様より祝辞を頂きました。例会では、

理事長の所信表明確認ということで、郷

田理事長と共に正岡副理事長、小泉副理

事長、北村副理事長、宮竹専務理事が登

壇して、今年度の理事長所信を読み上げ

られました。 

例会終了後、引き続き、錦晴の間にて

新年会が行われました。開始時間になる

と音楽が流れ始め、舞台上には白い大き 



今年度の理事長所信を読み上げる 

田中直前理事長の音頭で乾杯 
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出がありました。そして郷田理事長の挨

拶が終わると田中直前理事長の音頭で乾

杯が行われました。また、松山青年会議

所シニアクラブから多くのメンバー様に

も参加して頂きました。歓談途中には各

委員会別にメンバーが登壇し

各委員長より挨拶とＰＲタイ

ムがありました。 

続いてスタッフ全員が登壇

しスタッフ紹介が行われまし

た。そして趣味の会の各会長

によるＰＲタイムがありまし

た。松山市副市長の岡本誠司

様に中締めをして頂き新年会

を終えました。　　（森） 

 

なバルーンが置かれていてそこに歴代理

事長の写真が次々と映されました。そし

て２００７年の田中直前理事長の写真で映像

が終わるとバルーンが割れて中から２００８

年度郷田理事長が登場するサプライズ演 



志と使命感に満ちた市民によるローカルコミュニティの復活！ 
～したたかで、強く、誠実な「気高き日本」の創造へ向けて～ 
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京都会議とは各年の日本青年会議所の
運動のスタートに際し行われる会議で毎
年京都の京都国際会館で開催されていま
す。今年の開催趣旨は２００８年度の基本理
念や運動目的を全国の青年会議所メンバ
ー並びに出向者に向けて力強く発信する
ことにより「気高き日本」の創造に向け
た協働意識を高め、そして戦略的な情報
の共有による運動の連携の確立により、
運動目的達成に繋げることです。そして
今年の開催テーマは『志と使命感に満ち
た市民によるローカルコミュニティの復
活！～したたかで、強く、誠実な「気高き
日本」の創造へ向けて～』でした。開催期
間は１月１７日（木）から２０日（日）でした。 
初日である１７日（木）は会頭記者会見や

正副会頭会議などがありました。当ＬＯ
Ｍから輩出している四国地区担当常任理
事の木下地区長も参加しました。また社
団法人日本青年会議所に出向している近
藤弘志君は役職が安里副会頭補佐である
ためこの日から２０日まで補佐としての業
務がありました。とてもハードな仕事内
容でしたがたくさんの人と知り合い仲良
くなれたことは本当に良かったと最終日
に語ってくれました。 
　１８日（金）には常任理事会・理事会・ブ
ロック会長会議・０７財政審査会議・各会
議と委員会などがありました。また日本
ＪＣシニアクラブ諸会議・役員会・役員
新年会もありました。松山青年会議所シ
ニアクラブの加藤会長始めシニアクラブ
メンバーも数名参加されました。当ＬＯ
Ｍから社団法人日本青年会議所に出向し
ているメンバーもこの日にはほとんどが
京都に揃いました。 

　１９日（土）には２０１１年度第６０回全国会員
大会主管立候補オリエンテーションがあ
りました。当ＬＯＭより社団法人日本青
年会議所全国会員大会運営会議に出向し
ている大野剛嗣副議長が立候補ＬＯＭに
対して立候補の仕方などの説明をしまし
た。司会は同じく出向している三浦秀行
君がしました。説明を聞く側として松山
青年会議所メンバーももちろん立候補す
るためにこのオリエンテーションに参加
しました。また別会場のRoom Iや１階の
ブースでは社団法人日本青年会議所褒賞
委員会に出向している井川直樹委員長・
宮谷圭一統括幹事・その他出向メンバー
等が褒賞個別相談窓口設けていました。

そして出向していないＬＯＭのメンバー
等も続々と京都入りしました。１３：００～
１４：１５の間にメインフォーラムがありま
した。２部に分け第１部ではノンフィク
ション作家の上坂冬子氏に講演して頂き 
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ました。講演内容は大東亜戦争後の敗戦
とその後の占領政策により座標軸を失っ
た戦後の日本についてと「気高き日本像」
についてでした。北方領土や憲法問題、
靖国問題の話を踏まえた「国家対国家」
「国家統治」「日本国民」のあるべき姿
についてでした。第２部では上坂氏と小
田会頭による対談でした。その内容は日
本のアイデンティティ確立について・国
家ビジョンの策定について・「気高き日
本」の創造を実現するために今我々がや
らなければいけないことについてでした。

　１６：４５からは各地区会員会議所会議が
ありました。当ＬＯＭからも木下地区長
を始め多くのメンバーが参加しました。 
この日の夜にはＬＯＭナイトがありま
した。これは当ＬＯＭメンバーが集合し
懇親会を行う恒例の行事です。他ＬＯＭ
からの代表者の訪問もありＬＯＭ間での
交流の場でもあります。今年のＬＯＭナ
イトは参加者が約６０名と過去最高を記録
し郷田理事長も感謝の言葉を伝えメンバ
ーと楽しく酒を交わしました。 

　２０日（日）には９：００より新年式典があ
りました。メインホールには座席の関係
もあり常任理事メンバー・理事長・来賓
の方しか入れません。その他のメンバー
は別会場にて同時中継を見ました。それ
でもどの会場も一杯で中に入るのにも大
変苦労しました。 

その後全国の理事長による新春交歓会
があり京都会議を無事終了しました。他
にもここに書ききれないほどの会議があ
り、早朝から深夜まで参加された多くの
青年会議所メンバーの努力が必ずや実り
気高き日本を創る力となるに違いないで
しょう。 
国際会館を出発し昼食の後は参加した
ＬＯＭメンバー全員での記念写真撮影の
後、平安神宮参拝し今年の事業の成功と
安全を祈りました。 

（平田） 



こうして出席した行事を並べるだけで

文字が沢山要りますが、それぞれのファ

ンクションを、それぞれ担当者たちが苦

労して設えていること、また京都会議全

体を通じ、紫のブレザーを着た京都ＪＣ

の皆さんが、色々と細やかな気遣いを持

ってご協力頂いている姿にとても感銘を

受けました。私たち松山ＬＯＭも今年は

愛媛ブロック会員大会を主管しますので、

愛媛県から多くのＪＣメンバーを受入れ

る立場になります。あの京都会議で感じ

たＪＡＹＣＥＥの心意気を「四国のおせ

ったいの気持ち」で大成功させていきま

しょう。 

また、京都からの帰り車の皆さんは思

わぬ大雪で大変苦労されたと思います。

ある意味、記憶に残る京都会議になりま

したね。大変お疲れ様でした。そして、

四国地区協議会の運営、会議へのオブザ

ーブ参加について、郷田理事長はじめと

してＬＯＭの皆さん、本当に有難う御座

いました。この場をお借りして御礼申し

上げます。 
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京都会議に参加して 
 

 

四国地区担当常任理事　木下勝好 

毎年恒例の京都会議に、四国地区担当

常任理事として参加して参りました。地

区担当常任理事ということで、１月１７日

（木）夕方の京都市長レセプション、続

いて常任理事懇親会からスタートしまし

た。郷田理事長にも同席頂きました事を

報告します。１８日からいよいよ京都会議

が正式に開幕しました。早朝会議から始

まり、常任理事会、昼食を挟んで理事会

と会議が続きます。理事会には松山ＬＯ

Ｍメンバーに多数オブザーブ頂きました。

夜は、挨拶回りで北陸信越地区ナイト、

東海地区ナイト、沖縄地区ナイト、香川

ブロックナイト、愛媛ブロックナイトに

出席させて頂きました。１９日、早朝会議

に始まり午前中は２００７年度（社）日本青

年会議所・ＮＯＭ情報発信会議議長とし

て正副会頭会議、常任理事会に出席。昼

食挟んで午後からは総会（メインフォー

ラム）に出席、こちらも松山ＬＯＭメン

バー多数にオブザーブ参加有難う御座い

ました。続いて、四国地区会員会議所会

議を開催し夜は再び挨拶回りです。高知

ブロックナイト、そして松山ＬＯＭナイ

トと挨拶させて頂きました。２０日の最終

日もまた、早朝会議に始まり新年式典、

最後に全国理事長懇親会に出席させて頂

き終了となりました。 
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宝が池は一面銀世界の幻想的な光景とな
り、気持ちも新たに２００８年度の新しいス
タートを切ることが出来ました。 
京都会議における担いは、１日目、正
副会頭会議、２日目、常任理事会、委員
会、３日目のローカルコミュニティー復
活推進セミナー、個別相談会・ブース、
第１２６回通常総会、４日目、新年式典、全
国理事長新春交歓会と内容が濃くて１つ
ひとつを誌面では説明は出来ませんが、
ＬＯＭの看板をお借りしての出向であり、
いい緊張感を持って重責に取り組ませて
いただきました。そのなかでも、２日目
の早朝会議からは、郷田理事長を始めと
するスタッフ、また、理事会オブザーブ、
褒賞委員会の委員会、セミナーおよびブ
ースへ多くの松山ＪＣメンバーに足を運
んでいただいたことにより、気の抜けな
い京都会議のなかで正直ホッと出来る時
間となりました。ありがとうございまし
た。 
最後になりますが、京都会議において
各地会員会議所の理事長、メンバーの皆
様と様々な意見交換をさせていただくこ
とにより、青年会議所の存在価値、今あ
る事業・運動の効果や有効性、そしてＪ
ＡＹＣＥＥとして新たな「気づき」を得
ることが出来ました。出向者としては褒
賞委員会の委員長として「高い志と使命
感によるローカルコミュニティーの復活
！『気高き日本』の創造」に向けて力強
く運動を展開・共有していきたいと考え
ます。 
また、１ＬＯＭメンバーとして、出向
させていただくなかで得た有益な情報や
気づきをＬＯＭにフィードバックさせて
いただき、今年１年間の社団法人松山青
年会議所の運動が次代に繋がる幅広い厚
みのある運動となる一助となるよう一生
懸命頑張りたいと思いますのでよろしく
お願い申し上げます。 

 
 

 
褒賞委員会委員長　井川直樹 

今年も京都会議が、さる１月１７日（木）
～２０日（日）までの４日間にわたり、寒椿
に雪が舞い降りる京都の地において開催
されました。京都会議の歴史を遡れば、
１９６７年１月に社団法人日本青年会議所の
通常総会、理事会などの諸会議、各会議
・委員会が京都で開催されたのを機に、
社団法人日本青年会議所の１年のスター
トを切る場として前述諸会議を総称して
「京都会議」と呼ぶようになったことは
皆様ご承知のとおりです。しかし、近年
の京都会議は、前述の通常総会、諸会議
等に加え、その年度の日本青年会議所の
運動方針・方向性を各地会員会議所のメ
ンバーと共有する場としての意味合いが
強くなっており、出向者以外のメンバー
にも積極的に参加していただくよう開催
されております。 
私は、青年会議所に入会以来、立場や
スタンスは様々ではありますが、京都会
議には毎年参加しております。２００６年度
からは、社団法人日本青年会議所へ出向
させていただき、０６総務委員会、０７ＮＯ
Ｍ情報発信会議の総括幹事、そして、今
年は、褒賞委員会の委員長という大役を
担わせていただき、社団法人日本青年会
議所の理事会構成メンバーとして京都会
議に参加させていただきました。諸会議
（正副会頭会議・常任理事会・理事会）に
議案を上程している関係で、ローカルコ
ミュニティー復活推進グループの議長・
委員長およびスタッフとともに１６日（水）
よりの京都入りとなりました。今年の京
都会議も、初日のスタートは京都国際会
館での早朝会議から始まりました。余談
となりますが、地元の方に聞いても最近
あまり積らないという雪が積もり、元々、
風光明媚な地である京都国際会館のある 

京都会議に参加して 



京都会議セミナー 
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け渡しで今年の担いを完遂することを誓

い、担当セミナーで主管立候補されるＬ

ＯＭさんの熱い思いに答えられるように

今年１年間がんばります。 

よろしくお願いいたします。 

 

 

全国大会運営会議 副議長 大野剛嗣 

今年も恒例の京都会議に参加しました。

全国大会運営会議副議長としての参加で

す。 

まず本年度の事業がはじまるというこ

とで身を引き締めていこうという想いと

小会議である程度準備はしていたが主管

立候補オリエンテーションという担当セ 

ミナーを抱えていていつもより忙しい

日々でした。 

理事会で今年の浜松の主管締結式があ

り改めて今年の全国会員大会の盛会をス

タッフで祈り、全体会議での委嘱状の受 

京都会議に参加して 



１月総会・例会・新年会 2008年度 
松山青年会議所シニアクラブ 
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た。そして決算報告や予算などの議題と
２００８年度役員等の確認事項が終わり総会
を閉会しました。 
続いて例会が始まり再び加藤会長挨拶
の後１９７１年度ご卒業の土居先輩の音頭で
乾杯が行われました。歓談途中には本年
中に還暦・古希・喜寿・傘寿を迎える慶
事対象者１６名のご紹介及び記念品の贈呈
がありました。そしてシニアクラブ新入
会員紹介があり２００７年度ご卒業の山澤満
先輩が代表挨拶をしました。今年は１９名
の新入会員がシニアクラブに入会します。
続いて社団法人松山青年会議所のスタッ
フ・理事メンバーの紹介がありました。 

現役メンバーにとってシニアクラブは
卒業されてから会う機会の減ってしまっ
た先輩方と再会できる同窓会のような場
所でもあり、笑顔の絶えない会場は時の
経つのを忘れてしまうほど心地いい場所
でした。いい笑顔の写真が多く撮れて掲
載しきれないほどで選ぶのに苦労しまし
た。ぜひ写真もご覧ください。（平田） 

１月２５日（金）に道後湯之町の大和屋本
店にて２００８年度松山青年会議所シニアク
ラブ１月総会・例会が行われました。薪
能の舞台前にてシニアクラブ全員と郷田
理事長による写真撮影の後、総会の会場
に移動しました。 

開会時間となりシニアクラブ会長の加
藤先輩より挨拶がありました。現役メン
バーが全国大会誘致に向けて夢に向かっ
て頑張っていることをシニアクラブとし
ても応援すると言って頂きました。続け
て郷田理事長より挨拶がありました。全
国大会誘致に向けての現役メンバーの意
気込みをシニアの先輩方にお伝えしまし 



20

20 20

シニア クラブ 

20

20 20

新年会 風景！ 
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２００８年度(社)日本青年会議所四国地区愛媛ブロック協議会 

第１エリア合同公式訪問例会 第１エリア合同公式訪問例会 

２００８年度（社）日本青年会議所四国地区協議会に参加して 
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平成２０年２月８日（金）１９：００よりリーガロイヤルホテル新居浜にて２００８年度（社）日本青
年会議所四国地区愛媛ブロック協議会第１エリア合同公式訪問例会が開催されました。第

１エリアには法皇ＪＣ・新居浜ＪＣ・西条ＪＣの３ＬＯ
Ｍが該当します。我々松山ＪＣは第２エリアですが８０名
が参加しました。この日第１エリアのメンバーは残念な
がら出席率が悪かったため誰かが言わねばという雰囲気
の中で愛媛ブロック協議会直前会長の竹中健造君が出席
率について厳しい意見を述べられました。我が松山ＪＣ
より出向している四国地区協議会会長の木下勝好君は、

『４０歳までのＪＣでの行動は卒業してから死ぬまでのイメージとなる。だからしっかり活
動していただきたい。』と力強く述べられました。メン
バーも緊張感と責任感を感じておりました。懇親会のＰ
Ｒタイムでは我々松山ＪＣメンバー全員にて愛媛ブロッ
ク会員大会のＰＲが行われました。大会テーマソング（？）
のＤＪ　ＯＺＭＡの『超！』の曲が流れる会場内で全員
が肩を組み輪になって盛り上がりました。各事業に向け
て一体感のある懇親会でした。（平田） 

　２００８年２月９日（土）に徳島県徳島市のサンシャイン徳

島アネックスにて四国地区協議会が開催されました。ち

ょうど第１エリア合同公式訪問例会の翌日であったため

新居浜で泊って翌日徳島入りするメンバーがほとんどで

した。各会議終了後１６時からの全体会議では我が松山Ｊ

Ｃより出向しており四国地区協議会会長である木下勝好

君より『四国地区全員で会える会は年に１０回もない。参加したら自分のＬＯＭについて語

り合って欲しい』と挨拶がありました。他の方の挨拶でも各地区の問題点を出し合って知

恵を出し合って解決して欲しいという内容の意見が多かったです。２００９年の地区会長承認

の発表もありました。２００９年地区会長は木村構作君です。

ＡＳＰＡＣ高松大会の際高松ＪＣの理事長であったため松

山ＪＣメンバーとも馴染みの深い方です。全体会議の後は

懇親会が行われました。この日は寒かったため風邪を引い

たメンバーも多かったですが四国中から集まったメンバー

のＪＣへの思いは熱さを感じました。（平田） 



出向者報告  三浦　秀之 
２００８年度 社団法人 日本青年会議所 
全国大会運営会議 第５小会議幹事 

浜松全体会議 
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思い起こせば１年前、木下議長にお誘いを頂いて初めて日本青年会議所に出

向してからあっという間に１年が過ぎました。毎月全国各地で行われる会議に

参加し全国からの出向メンバーと様々な話が出来て自分自身とても勉強になり

ました。出向を支えてくれましたＬＯＭの皆様、大変ありがとうございました。 

今年は全国大会運営会議（全運）に出向しています。全運は例年総務グルー

プに属していましたが今年からはローカルコミニュニティー復活推進グループ

になりました。これは全国会員大会を通じて地域の活性化ひいてはローカルコ

ミュニティーの復活に繋がる企画運営をすることを担いとしているからです。

全運は現在約１３０名ものメンバーが出向しており、全体会議では委員会という

より普通のＬＯＭくらいは人がいるなと感じます。組織は６つの小会議に分か

れておりそれぞれ６人の副議長が担当しています。第１から第４の担いは今年

の１０月に開催される浜松大会の式典や大懇親会などの企画運営の担当をしてお

り、松山からは田中直前、河野さん、岸野さん、窪田さんが出向しています。

第６は今盛んに議論が行われている公益性についての検証をしており西村君が

出向しています。私の所属している第５小会議は大野副議長の下、浜松大会で

は閉会式を。次年度からの全国会員大会の連絡調整ということで来年の那覇大

会、その次の小田原大会の各ＬＯＭとの打ち合わせ、浜松大会の時に開催され

る常任理事会の投票で決定する３年後の全国大会の主管立候補ＬＯＭの調査、

報告を担当しています。 

第５小会議のメンバーは愛媛直前ブロ長を始め卒業生、理事長経験者が半分

以上を占め錚々たるメンバーが揃っており頼もしい限りですが、みんな本当に

愉快な人達で何をするにしてもいつも盛り上がっています。 

　１０月に東京で開催された全運第１回スタッフ予定者会議から始まり、郡山の

全体会議の後の松山での小会議、浜松全体会議、東京小会議を経て先日の京都

会議に於いて第６０回大会主管立候補オリ

エンテーションを開催し無事終了しまし

た。まだ１年始まったばかりで仕事は山

積みですが松山の代表として全国にアピ

ールできるよう頑張りますので応援よろ

しくお願いします。（つづく？） 



4月4日（金）～6日（日） 4月4日（金）～6日（日） 

観光開発委員会　委員長　藤田　昌宏 
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Ｐ
Ｒ 松山春まつり「お城まつり」は、春に

桜咲き誇る松山城を中心に華やかな催し
物を３日間に渡って開催するイベントで
す。今年は、４月４日（金）の「第１８回
歌謡チャンピオン大賞」から始まり、４
月５日（土）には「第３９回野球拳全国大
会」「第６回伊予節全国大会」が行われ、
そして４月６日（日）に「大名武者行列」
「第４回千舟ダンスカーニバル」が開催
されます。 
「大名武者行列」では例年同様、一般
公募により募集した出演者（約２００名、及
び馬４頭）が、ロープウェイ街松山城駅
舎前で出発式を行い、ロープウェイ街～
大街道商店街～千舟町通りを、勇壮華麗
で魅力あふれる行列で繰り広げます。ま
たプロの指導による演舞が大街道と千舟
町本部席前で行われます。 

「第４回千舟ダンスカーニバル」は千
舟町通り（大街道口）特設ステージで開
催いたします。愛媛県内の高校生を主役
にした学校対抗ダンス大会です。年々参
加校が増え、昨年は１４校１７チームによる
大会で大変盛り上がりました。今年も昨
年よりも多くの高校生に出場してもらい
活気溢れるダンスカーニバルにしたいと
思います。 
また今年は芸能人の出演が決まってお
ります。今年の２月１３日に発売された
「この街で」を歌う城之内早苗さんです。
「この街で」は２００１年度「だから、こと
ば大募集」で松山市長賞を受賞した桂綾
子さんの作品「恋し、結婚し、母になっ
たこの街で、おばあちゃんになりたい」
をコンセプトにして作られたものです。
このすばらしい曲を歌う城之内早苗さん、

４月４日（金）から
６日（日）までの３
日間、お城まつりの
各イベント会場で見
ることが出来ると思
います。 
このようにたくさ
んのイベントをメン
バーが一丸となり企
画しております。当
日は是非松山城周辺
で行われます各イベ
ント会場へと足を運
んでいただければと
思います。 



前号に引き続き２００８年度社団法人松山青年会議所ホームページの紹介をさせて

いただきます。今回は理事長ブログをご案内します。トップページの左側中央の

理事長ブログをクリックしていただければ理事長ブログを読むこと

ができます。ブログとはウェブログ（ウェブをログ（記録）すること）

の略です。実際に見てみると郷田理事長の行動や考えが自身の言葉で詳しく書か

れています。継続して読んでいただくことで理事長の人柄や

考え方をよく理解していただけると思います。理事長しか入

場を許可されない場所等の写真も多数掲載されておりますし、

ユーモアも交えた楽しいブログとなっています。ぜひご覧下

さい。　　　　　　　　　　　　　　　　　　(広報委員会)

３月例会ＰＲ 

http://www.m-jc.net/ 
E-mail:matsuyama@m-jc.net
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３月例会では、元ラグビー日本代表監督で、現在福岡に拠点をかまえる
コカコーラ・ウエストレッドスパークス監督、向井昭吾氏をお迎えし、「ス
ポーツを通した青少年育成」と題してご講演をいただくことになりました。
向井氏のプロフィールをかいつまんでご紹介しますと、地元新田高校から
東海大学→東芝で日本代表フルバックとしてご活躍され、その後の東芝府
中監督時代には、日本選手権３連覇の偉業を達成され、２０００年１２月よりラ
グビー日本代表監督にご就任、パシフィック選手権やワールドカップへと
日本を導かれました。現在４６歳でいらっしゃいます。向井氏は、当委員会
向井康君のいとこにあたられるご縁で、今回この講師例会が可能となりま
した。彼の度重なる交渉の末、実現したことを担当委員長として大変感謝
しています。とても多忙を極める向井氏の生の声をＪＣの例会で聞けるこ
とは、光栄のきわみであり、とても貴重な会になろうかと思います。世界
を相手にチャレンジを続ける向井氏からどんな育成方法や人心掌握術をお
聞きできるのか、１メンバーとしても楽しみにしています。委員会ではし
っかりとしたしつらえで向井氏をお迎えし、気持ちよくお話しをしていた
だけるよう、最大限努力してまいります。現役メンバーの皆さんはもちろ
ん、シニアの先輩方々も多数のご出席をこころよりお待ち申し上げており
ます。 

全力少年共感委員会　委員長　結城　旬 
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塩出　卓一 

松浦　吉隆 
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近藤　弘志 

坪内　洋輔 

寺田　　明 
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松山ＪＣ じゃがいもクラブ1月例会 奥道後ゴルフクラブ 

ドラコン 
ニアピン 
ベスグロ 
次回ＨＤ 

新矢　　武智 
新矢　　上岡　　矢野　　中村 
山田 
中村（９⇒７）　山田（４⇒３） 

１月
例会
 

次 回 予 定 
【2月例会】2／24（日）松山シーサイドカントリークラブ 
【3月例会】3／19（水）北条カントリークラブ 

〈対内誌〉 

「じゃがいもクラブの魅力」 

シニア　中村　憲一 先輩 
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新しい年を迎え、早
々と優勝させていただ
きました。 
冬場のゴルフは寒さ
は仕方無いとして、難
敵の風を予測してはい
ましたが、当日、その風

もほとんど無く、日照充分着ていた防寒
具を脱ぐ程のコンディションに恵まれま
した。 

お陰様で「今年も一年頑張るぞ！！」
という決意を新たにする事が出来た１日
でした。 
さて、私の感ずる「じゃがいもの魅力」

は、世代を超えた集まりであり、その年
令巾の大きさにあると思っています。 
ちなみにこの１月例会では平均年令で
ほぼ４４歳、最大年令差は土居先輩の７７歳
に対し、菅野君の３３歳で４４歳になります。 
私の知る限り継続して行っているコン
ペでは他にありません。又、全国的な組
織下で、いも長他役員の皆さんの努力で
実に健全に運営されていて、本当に素晴
らしい事と思います。 

私の思うこの
魅力が続きます
様、私のゴルフ
の目標である土
居先輩にはこれ
からも末永く、
ご参加戴ける事
を願っておりま
す。 
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3　 月 

例会（１８:３０コミセン） 

第２回松山市青少年育成市民大会（コミセン） 

シニア例会（１８:３０十五万石） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

第１回新入会員カリキュラム（１８:３０コミセン） 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 

例会（１８:３０コミセン） 

シニア例会（１８:３０宝荘ホテル） 

第２エリア合同公式訪問例会（１９:００松山全日空ホテル） 

第３エリア合同公式訪問例会（宇和島） 

シニア例会（１８:３０月光亭） 

第２回入会説明会（２０:００商工会館） 

第２回入会面接（１３:００商工会館） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

スタッフ会議（１８:３０商工会館） 

第１回会員セミナー（１９:００コミセン） 

松山春まつり 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 

三役会（１７：３０商工会館） 
理事会（１８：３０商工会館） 第１エリア合同公式訪問例会（１９:００新居浜） 

社団法人 
松山青年会議所 
広報紙 
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2－4月 事業スケジュール 

注）このスケジュールは予定ですので変更になる場合があります。詳細等については各自ご確認下さい。 






